

# ADDRESS

## Berkat Suardi Saleh, MPP Baru Raih Predikat A Pelayanan Prima dari KemenPAN-RB

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.ADDRESS.CO.ID](http://BARRU.ADDRESS.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 07:14



*MenPAN-RB Tjahjo Kumolo saat meresmikan Gedung MPP Barru tahun 2000 silam*

BARRU- Mal Pelayanan Publik (MPP) kabupaten Barru yang diinisiasi oleh Bupati dua periode Dr. (H.C) Ir. Suardi Saleh, M.Si, dinobatkan menjadi unit

pelayanan publik (UPP) terbaik di Sulawesi Selatan.

Kehadiran MPP Barru yang diresmikan langsung oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (MenPAN-RB) Tjahjo Kumolo, tahun 2000 silam kini menjadi pusat perhatian dari berbagai daerah.

Atas capaian ini, MPP yang diinisiasi Suardi Saleh membangun Menara Kantor Bupati Barru berlantai tujuh dan meletakkan Dinas DPMPTSP turut dinilai bersama 514 Unit Pelayanan Publik (UPP) dan mencapai prestasi dengan predikat A atau pelayanan prima, sebagai predikat tertinggi oleh KemenPAN-RB.

Tidak hanya sampai disitu, Layanan MPP Masiga Mal kini menjadi pusat percontohan publik sebagai rujukan studi banding untuk kawasan Indonesia Timur yang telah mendapat kunjungan dari berbagai Pemerintahan seperti Provinsi Papua, Kalimantan Timur, Sulawesi Tenggara, Kabupaten Kota di Sulawesi Selatan dan pimpinan institusi perwakilan BI provinsi, Sulsel serta jadi pusat studi belajar instansi lainnya.

Bupati Toli-Toli Sulawesi Tengah Amran Yahya mengaku kagum akan pencapaian yang telah diraih Bupati Barru Suardi Saleh selama memimpin kota Hibridah ini.

“Setelah berkeliling melihat suasana layanan yang ada di MPP ini, kami menganggap capaian Pak Bupati luar biasa. Saya juga mau belajar karena ini asal leluhur kita dari Barru, tentu ini adalah kebanggaan kami. Terobosan demikian ini harus kami adopsi nantinya di daerah yang kami pimpin juga,” kata Amran

Rombongan DPRD Kabupaten Lany Jaya, Papua juga melakukan kunjungan kerja di Mall Pelayanan Publik ini. Mereka datang karena ingin melihat bentuk dari MPP ini dan segala layanan dari dinas yang tergabung didalamnya.

Selain itu, Pemerintah Kabupaten Luwu Timur juga turut mengunjungi Mal Pelayanan Publik milik Pemkab Barru pada Rabu 20 April 2022.

Kunjungan ini dilakukan untuk mengetahui proses pembentukan MPP di Kabupaten Barru, karena dalam waktu dekat Pemerintah Kabupaten Luwu Timur juga akan mendirikan MPP.

Atas capaiannya ini, Suardi Saleh pernah berhasil masuk nominasi “Indonesia Top Leader Awards 2020” untuk kategori “The Best Figure Keterbukaan Publik” Sesuai penyampaian Seven Media Asia sebagai penyelenggara.

MPP ini berlokasi di Menara Pemda Kabupaten Barru, di Kantor Bupati. Ada dua lantai yang akan digunakan untuk pusat pelayanan modern ini. Lantai pertama, diisi oleh Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP), administrasi Ketenagakerjaan, BPJS Kesehatan dan Ketenagakerjaan, Dinas Dukcapil, Samsat, Perpajakan, dan BPN. Sedangkan lantai dua, akan diisi oleh Kas Daerah, Bappeda, KUA, poliklinik reaksi cepat, Polres untuk layanan SIM dan SKCK, serta PDAM. Di lantai dua ini juga akan ada fasilitas kantin.

Dikatakan, Pemkab Barru juga melakukan pemetaan terhadap jumlah pengguna layanan, terutama Dinas Dukcapil, Polres, dan layanan lain yang memiliki banyak

jumlah pengguna akan diberikan ruang yang lebih luas dari layanan lainnya.